



Bild: pd

Grosse Begeisterung für den Schwimmsport: Ein Teil der Nachwuchsgruppe II des SC Flös Buchs.

Starke Leistungen am Testtag

Am Testtag des SC Flös zeigten die jungen Schwimmer ihr Können. Trainer Paul Kondratev ist zufrieden mit den Fortschritten, die erzielt werden konnten.

SCHWIMMEN. Kürzlich führte der SC Flös einen internen Testtag durch. Dieser diente einerseits der Trainingsevaluation und andererseits der Einteilung der Nachwuchsgruppen für das kommende Schuljahr. Zurzeit trainieren drei Nachwuchsgruppen ein- bis dreimal pro Woche im Hallenbad Flös.

Insgesamt 35 Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren stellten sich den Tests und massen sich im heimischen 25-Meter-Becken.

Head Coach Paul Kondratev und mehrere Assistenten liessen ihre Schützlinge jeweils zweimal Freistil und Rückencrawl vorzeigen und analysierten Stil, Geschwindigkeit und Effizienz. Kondratev zeigte sich zufrieden mit den Leistungen der Flöser Nachwuchsgruppen: «Die Kinder haben sehr grosse Fortschritte gemacht. Wenn ich die Startsprünge und Techniken vergleiche mit dem, was die Kinder Anfang Saison gezeigt haben, muss ich

sagen, dass wir auf dem richtigen Weg sind.»

Und dies nicht nur qualitativ, sondern auch mengenmässig: Noch nie hatte der SC Flös so viele Kinder in den Nachwuchsgruppen. «Schwimmen ist und war immer schon beliebt und die Kinder haben einfach Spass zusammen», so Kondratev. «Der solide Aufbau der Schwimmschule, welche Beatrice Buchs vor Jahren aufgezogen hat, trägt jetzt Früchte.» (pd)